

RWE Deutschland unterstützt die Kolpingstadt Kerpen

- **Beitrag von 6300 Euro für die Anschaffung von technischen Geräten verwendet**

Kerpen/Düren, 18. Februar 2016

RWE Deutschland hat die Anschaffung von verschiedenen technischen Geräten für die Kolpingstadt Kerpen als Sponsorpartner mit einer Summe von 6.300 Euro unterstützt.

Zum einen wurde bereits Anfang 2015 ein Geschwindigkeitsanzeigesystem im Ortsteil Sindorf installiert, welches zu einer Beruhigung des fließenden Verkehrs beitragen soll.

Darüber hinaus konnten drei Fahrzeuge der städtischen Elektroabteilung mit einem Satellitennavigationssystem ausgestattet werden, was die Arbeit der zuständigen Mitarbeiter erheblich erleichtert.

Des Weiteren freute sich die Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen über ein Notebook sowie eine Fotokamera. Das Notebook wird als digitales mobiles Führungsmittel im Einsatzdienst dienen. Die verantwortlichen Führungskräfte und der Einsatzleiter sind in zeitkritischen Situationen auf eine schnelle Informationsweitergabe angewiesen. Mit dem Notebook wird der Daten- und Informationsaustausch zwischen den Führungskräften an der Einsatzstelle und den rückwärtigen Führungsstellen - wie die Leitstelle Feuerschutz und Rettungsdienst oder der Stab für außergewöhnliche Ereignisse der Kolpingstadt Kerpen - weiter optimiert und die Schnelligkeit und Zuverlässigkeit des Informationstransfers maßgeblich erhöht.

Neben der allgemeinen Presse- und Öffentlichkeitsarbeit wird die digitale Fotokamera in Profiqualität für die Dokumentation an Einsatzstellen dienen. Durch die hohe Bildauflösung und den großen Zoom können zukünftig auch weit entlegene Objekte in hoher Qualität fotografiert und gefilmt werden. Die erfassten Bilder dienen auf diese Weise rückwärtigen Stellen der Feuerwehr zur Entscheidungsfindung.

Seite 2

Beide Geräte sollen als digitale und technische Hilfsmittel für Datengewinnung und -austausch mit Führungs- und Leitstellen verwendet werden.

Siegbert Kobus, Leiter Westliches Rheinland/Neuss der RWE Deutschland, stellt fest: „Im Einsatzfall und in zeitkritischen Situationen sind gerade Feuerwehren auf schnelle Datengewinnung und zügigen Datenaustausch angewiesen. Aus diesem Grund sind wir hier gerne tätig geworden.“

Bürgermeister Dieter Spürck bekräftigt: „RWE Deutschland AG hat durch ihr Sponsoring ein weiteres Mal die Ausstattung hochmoderner Geräte für die Kolpingstadt Kerpen ermöglicht. Durch diese moderne Informationstechnologie wird die Leistungsfähigkeit erheblich gesteigert. Toll, dass RWE Deutschland ihre Partnerschaft mit der Kolpingstadt durch ihr Engagement zum Ausdruck bringt.“



Die RWE Deutschland AG mit Sitz in Essen verantwortet die deutschen Aktivitäten des RWE-Konzerns in den Bereichen Netz, Vertrieb und Energieeffizienz und führt die deutschen Regionalgesellschaften. Das Unternehmen verfügt über rechtlich eigenständige Tochter-gesellschaften für den Vertrieb, den Verteilnetzbetrieb, das Zählerwesen und den Vertrieb technischer Dienstleistungen. Weitere Töchter sind für die Aktivitäten rund um die Energieeffizienz einschließlich Elektromobilität und für die Gasspeicher verantwortlich. Sie ist an rund 70 regionalen und kommunalen Energieversorgern beteiligt und beschäftigt rund 19.000 Mitarbeiter.

Für Rückfragen: RWE Deutschland AG
Jürgen Esser
T 02131 71 2555
M 0162 2847591
E juergen.esser@rwe.com

Kolpingstadt Kerpen
Erhard Nimtz
T 02237 58 382
E presse@stadt-kerpen.de